

# Pressemitteilung

erschienen am 30.06.2022 in der Neckarquelle

## Drei abwechslungsreiche Tage mit Senioren

**Schwenningen.** Über den Teller- rand hinausschauen, sich sozial engagieren und den Alltag in einer Pflegeeinrichtung kennenlernen – das war das Ziel des Azubi-Projekts der Firma Helmut Hechinger. Vier Auszubildende des Schwenninger Unternehmens absolvierten in diesem Rahmen ein soziales Praktikum im Haus der Betreuung und Pflege Am Deutenberg. Von Montag bis Mittwoch unterstützten sie das Betreuungsteam bei unterschiedlichen Beschäftigungsangeboten.

Beim gemeinsamen Spielvormittag hatten sie die Möglichkeit, die Bewohnerinnen und Bewohner bei Gesellschaftsspielen näher kennenzulernen. Am zweiten Tag des sozialen Praktikums stand Gedächtnistraining auf dem Programm. Neben verschiedenen Spielen und Übungen kamen hierbei auch Tablets zum Einsatz. Die speziell für Seniorinnen und Senioren entwickelten Tablets verfügen über ein vielfältiges Unterhaltungsangebot, sodass die Auszubildenden diese je nach Interessen der Bewohnerinnen und Bewohner einsetzen konnten. Das gemeinsame Lösen von Rätseln bereitete allen großen Spaß, denn nicht nur die Seniorinnen und Senioren, sondern auch die Azubis kamen hin und wieder ins Grübeln. „Es freut mich, dass das Projekt sowohl bei den Bewohnerinnen und Bewohnern, als

auch bei den Auszubildenden so gut ankommt. Es ist schön zu sehen, wie offen die Azubis auf die Seniorinnen und Senioren zugehen und sich mit viel Interesse beim Beschäftigungsangebot einbringen“, so die Ausbildungsleiterin der Firma Helmut Hechinger, Rebecca Thieringer, die die Auszubildenden in der Einrichtung besuchte. Der dritte und letzte Tag wurde bei herrlichen Sommertemperaturen im Garten der Einrichtung verbracht. Mit Sonnenhüten, kühlen Getränken und Musikinstrumenten ausgestattet machten es sich alle im Freien gemütlich. Gemeinsam wurde Musik mit Trommeln,

Rasseln und Klanghölzern gemacht und dazu gesungen.

„Diese drei Tage haben uns sehr viel Spaß gemacht. Das Programm war sehr abwechslungsreich und wir hatten die Möglichkeit, den Alltag der Bewohnerinnen und Bewohner aktiv mitzugestalten“, freute sich Emanuel Jäger, Auszubildender und hauptverantwortlicher Organisator des Praktikums. Dieses Projekt wird keine einmalige Aktion gewesen sein, Ziel des Haus der Betreuung und Pflege Am Deutenberg und der Firma Helmut Hechinger ist es, den Auszubildenden zukünftig jährlich ein solches Praktikum anzubieten. eb



Vier Auszubildende der Schwenninger Firma Helmut Hechinger absolvierten ein soziales Praktikum im Haus der Betreuung und Pflege. Im Garten der Einrichtung wurde gemeinsam musiziert. *Foto: Privat*